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DISCUSSIONE   CC  PUNTO 10)  ODG CC  28/06/2018  VARIANTE AL REGOLAMENTO 

URBANISTICO CON CONTESTUALE VARIANTE AL PIANO STRUTTURALE PER 

L’INSERIMENTO DEL NUOVO TRACCIATO SULLA S.R.T.71 IN LOC. CORSALONE. 

AVVIO DEL PROCEDIMENTO AI SENSI DELL’ART.17 DELLA LEGGE REGIONALE 10 

NOVEMBRE 2014, N.65 E AVVIO DEL PROCESSO DI VERIFICA DI ASSOGGETTIBILITA’ 

A VAS  

 
 

 

Sindaco:”  Si tratta dell’avvio del procedimento, semplicemente, per quanto riguarda la variante per 

l’inserimento del nuovo tracciato della variante al Corsalone, quindi appunto si tratta di avvio del 

procedimento non è che si tratta di progettazione o quant’altro, dopo di che saranno tutte le varie 

fasi; ad oggi avevamo il dubbio se ritirarlo questo punto o meno perché ieri la Regione ha approvato 

una norma, una modifica alla legge per cui con la variante con la conferenza dei servizi di fatto si ha 

anche la variante urbanistica, ma questa è stata approvata ieri non è stata pubblicata  quindi.” 

Architetto Ristori: “ Non sappiamo come si applica, perché potrebbe darsi il caso che 

successivamente dobbiamo fare quell’articolo 34 che abbiamo fatto per la ciclopista, ovvero 

recepire nel nostro piano e portare con una delibera sola il piano in Consiglio, questo per dare 

l’opportunità al Consiglio di esprimersi ma anche ai cittadini di fare osservazioni, procedimento che 

non credo che possa essere bypassato,però vediamo” 

Sindaco:” Anche a me sembra strano che si possa bypassare le osservazioni” 

Architetto Ristori:” Lo prevede la legge 65 nel caso in cui il progetto fa variante allo strumento 

urbanistico, io credo che questa norma sia stata messa appunto perché  la legge dell’88 non 

prevedeva specificamente che la Conferenza dei servizi dell’articolo 14 facesse variante allo 

strumento urbanistico, mancava proprio un piccolo collegamento per applicare il 34, però 

vediamo.” 

Sindaco:” Però, ecco, dovesse essere, potrebbe essere non necessaria però se si approva non pensa 

che si faccia nessun danno, nel caso in cui si accelera anche i tempi.” 

Presidente Frenos:” Ci sono domande?” 

Capogruppo Volpi (Centro Sinistra):” Si spera che oltre a questo ci siano tante altre fasi in cui si 

possa anche rivedere il progetto, perché visto così, si spera che possa essere rivisto e migliorato 

perché così non è un bel vedere dal mio punto di vista”: 

Presidente Frenos:” Certamente, questo è l’avvio del procedimento, e già mi sembra rispetto a 

quello iniziale un bel vedere”. 

Consigliere Ferrini (Centro Sinistra):”Siamo favorevoli all’infrastruttura in se, poi se ovviamente 

c’è da rivedere il progetto siamo consapevoli che possiamo fare delle osservazioni “. 

Presidente Frenos:”E’ chiaro! Allora passiamo alla votazione , favorevoli? Unanime, per 

l’immediata eseguibilità favorevoli?” 

 

 


